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FRAN MORANCHO LÓPEZ
Alcalde de Mont-roig del Camp

alcaldia@mont-roig.cat

·  Editorial

RESILIENCIA 
Y FUTURO
Este es el último Comunica del mandato 
2019-2023. Han sido unos años extraños, 
marcados por una pandemia inesperada 
que nunca hubiéramos imaginado, que 
parece haber sido irreal. Pero no lo fue. Nos 
ha marcado para siempre y ha marcado, 
también, lo que el Ayuntamiento ha hecho 
durante este mandato.

Si algo hemos aprendido durante 
estos cuatro años, es que la naturaleza 
no se detiene, se revela, lucha contra 
la degradación a la que le estamos 
sometiendo. En 2019 fue el Gloria, un 
temporal como pocos habíamos visto, 
que arrasó con nuestro litoral. Aún no 
habíamos logrado superarlo cuando llegó 
la pandemia, seguida de confinamientos, 
paros, suspensión de procedimientos y 
una crisis que fue especialmente dura en 

nuestro municipio, donde el turismo y los 
servicios asociados son las principales 
fuentes económicas. Durante este tiempo, 
existe una palabra que hemos tenido que 
aprender a marchas forzadas: resiliencia. 
Lo que nos ha ocurrido nos ha dado valor 
y fuerza para superar las adversidades 
y nos ha permitido recuperarnos de los 
efectos de la pandemia. 

A nivel local, no nos quedamos quietos. 
Paramos nuestros objetivos de mandato, 
sentamos a todos los concejales y 
concejalas de la corporación, y, entre 
todos y todas, acordamos que teníamos 
que cerrar filas acordar una serie de 
acciones para salir adelante. Hoy, tres 
años después, hemos recuperado 
prácticamente los niveles de ocupación 
y riqueza previos a la pandemia.

Conscientes de que la naturaleza no 
perdona, y de que la lucha contra el 
cambio climático y una nueva forma 
de relacionarnos con el entorno es una 
responsabilidad que no podemos rehuir, 
hemos intentado impulsar políticas de 

transición energética y ecológica, con 
el objetivo de adaptar el municipio 

a los tiempos que vendrán. Algunas de 
ellas se han entendido bien, como la 
instalación de placas fotovoltaicas en 
edificios municipales, así como las 
bonificaciones a la ciudadanía que 
apuestan por este camino. Otras no han 
sido tan compartidas, como la decisión de 
renaturalizar las playas, sacar elementos 
y servicios para devolverlas al máximo 
a su estado natural. Pero es que ese es 
el camino. No podemos seguir dando la 
espalda a una situación de emergencia 
climática, y seguir actuando contra la 
naturaleza. Hay que volver al origen, 
respetar los espacios naturales tal y como 
son, tal como un día los conocimos la 
mayoría de nosotros.

La naturaleza nos avisa y tenemos la 
oportunidad de escucharla y adaptarnos. 
De aprovechar el camino que se nos abre 
en un municipio en el que disfrutamos 
de un entorno natural privilegiado. Por 
eso una de las grandes apuestas que 
estamos haciendo es cambiar el modelo 
de municipio, apostando por el turismo 

sostenible, haciendo que las personas 
y las bicicletas ganen espacio público, 
fomentando que la gente se anime a 
cambiar su coche contaminante por otro 
eléctrico y promoviendo que las viviendas 
transiten hacia el autoabastecimiento 

de energía.

La naturaleza nos avisa, 
mientras el ser humano sigue 
degradando su entorno y 
apostando por la guerra. 
Es triste, pero es el tiempo 
que nos ha tocado gestionar. 
Justo cuando era la hora de 
empezar a vislumbrar la luz 
en el túnel de este mandato, 
tras los efectos del Gloria y 
la pandemia, llegó la guerra 
de Ucrania. Una guerra que 
ha dislocado la economía de 
Europa occidental, y que a nivel 
local nos ha afectado en el día 
a día del abastecimiento de 

materiales, y en el coste de los servicios. 
La consecuencia ha sido, sobre todo, que 
nos han quedado cortos los presupuestos 
que habíamos previsto y el hecho de que 
nos hayan quedado desiertos algunos 
contratos públicos.

No ha habido año tranquilo en ese 
mandato. En todo el tiempo que llevo 
en política, no recuerdo uno tan extraño 
y desafiante. Sin embargo, hemos sido 
resilientes, y hemos sabido aprovechar 
las oportunidades. Hemos estado junto 
a los más vulnerables, hemos sido los 
primeros de la cola para recibir los fondos 
de recuperación europeos (¡vendrán 
42 millones de euros al municipio!) y 
estamos adaptándonos, apostando por 
la transición energética y ecológica, y 
atrayendo a nuestro municipio el reto 
de la reindustrialización europea, una 
fuente segura de futuro.

¡Nos vemos 
en la próxima!

    No podemos seguir dando 
la espalda a una situación de 
emergencia climática. Por eso 
una de las grandes apuestas 
que estamos haciendo es 
cambiar el modelo de municipio 
y apostar por la sostenibilidad
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La empresa pública Nostraigua se ha 
sumado a un proyecto para digitalizar 

los contadores de agua del municipio. 

Se trata del PERTE (Proyecto Estratégico 
para la Recuperación y Transformación 
Económica) que integra nueve ayun-
tamientos y empresas de agua (de 3 
comunidades autónomas diferentes) 
a través del cual se quieren conseguir 
fondos procedentes de los Next Ge-
neration para mejorar el ciclo urbano 

de agua. De concederse esta subven-
ción, los usuarios y usuarias dispon-
drían, sin coste adicional alguno, de 
la implantación de contadores de tele 
lectura. Además de la digitalización 

de contadores, uno de los objetivos 
es prevenir y alertar sobre fugas in-
teriores o pérdidas incontroladas de 
forma inmediata, sin esperar a recibir 
las lecturas trimestrales. 

La propuesta presentada por Nostraigua 
tiene un presupuesto de 3,5 millones de 
euros, que resulta un 24,28% del proyecto.  
Si finalmente es aceptado este proyecto, 
Nostraigua recibirá alrededor de 2,3 
millones de euros de subvención y el 

resto, 1,2 millo-
nes, saldrá de 
fondos propios 
de la entidad.

El Ayuntamiento ha puesto en marcha 
un Plan de Integridad para articular 

una infraestructura ética y configurar un 
modelo basado en el buen gobierno 
y la buena administración. 

Se trata de un sistema para prevenir 
posibles malas prácticas, conductas 
inadecuadas, irregularidades, fraude 
y corrupción, así como garantizar 
la objetividad, eficiencia, 
transparencia e imparcialidad 
de la administración local. Este 
plan establece procesos de 
seguimiento de casos 

sospechosos y específicamente, define 
procedimientos para la prevención y 
corrección de situaciones de conflicto 
de intereses.

El estudio de percepción ciudadana 
sobre el estado del municipio que 

el Ayuntamiento encargó al Gabinete 
CERES concluye que la percepción de 
la calidad de vida en el municipio es 
uno de los aspectos generales mejor 
valorados entre los vecinos y vecinas 
encuestados. La mayoría de la población 
consultada (86%) considera que en su 
municipio se vive bien o muy bien. 
Esta encuesta se realizó en la primera 
quincena de noviembre de 2022 a partir 
de 319 entrevistas telefónicas a hombres 
y mujeres del municipio mayores de 18 
años repartidas en todas las franjas de 
edad y núcleos de referencia.

·  Nostraigua

·  Ayuntamiento ·  Participación ciudadana

El Ayuntamiento impulsa el 
Plan de Integridad Institucional 

Encuesta entre 
la ciudadanía

PRINCIPALES  CONCLUSIONES

Nostraigua también apuesta por 
los fondos europeos Next Generation  
Se ha unido al PERTE para la digitalización de contadores de agua que, de ser concedido, 
supondría un gran impulso a la modernización y al control del servicio 

Para prevenir las posibles malas prácticas, las 
conductas inadecuadas, las irregularidades, el 
fraude y la corrupción

La calidad de vida, la convivencia y los grandes 
proyectos, mejor valorado; la limpieza viaria y las 
calles en mal estado, lo peor

Un 78% valoran los 
trámites realizados como 
bien o muy bien

La propuesta de Nostraigua  
es de 3'5M de euros, un 
24,28% del total del proyecto 
que han presentado los 
integrantes del PERTE

Consulta 
la encuesta en:

Calidad de vida

Les medidas contra el cambio climático 

La futura inversión de ILJIN

El estado de las calles

La convivencia

La limpieza viaria y residuos

Las playas

Inseguridad ciudadana

La mejora de parques, avenidas y plazas

Transporte público

Pretende garantizar la 
objetividad, la eficiencia, 
la transparencia y la 
imparcialidad de la 
administración local

Gracias al programa europeo Wifi4EU, 
el Ayuntamiento ofrece este servicio 
público, totalmente gratuito, por 
el que sólo hace falta buscar la zona 
wifi, aceptar las condiciones e iniciar
 la sesión para conectarse.

MONT-ROIG: 
Biblioteca Joan Miró I Casal d'Avis  I Polideportivo I Plaza Miramar 
Calle Aureli M. Escarré I Espai Jove I Centre obert I Servicios Sociales

MIAMI PLATJA: Biblioteca Miramar I Casal d'Avis I Polideportivo I
Plaza Tarragona I Parque Lilí Álvarez 

¿Sabías que tienes 12 
puntos de conexión wifi 
gratuitos a tu alcance?

El 75% cree 
que la crisis 
de la Covid 

está superada
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El Pleno del Ayuntamiento aprobó, el pasado 13 
de febrero, un Presupuesto Municipal de 27,3 

millones de euros para el ejercicio 2023. Se trata 
de un presupuesto contenido, frente a un contexto 
social y económico marcado por la inflación y la crisis 
energética, con una variación al alza del 1,49% respecto 
a las cuentas del año anterior. 

Refuerzo de las políticas de protección social 
El presupuesto vuelve a incidir en la recuperación social 
y económica local, a la par que prevé hacer frente a la 
incertidumbre de los próximos meses. Incluye gastos 
significativos que apuestan claramente por las políticas 
de protección social, en ámbitos como la gente mayor, 

la atención social básica, la educación o las políticas 
de juventud. 

Apuesta por las políticas de entorno 
Se mantiene firme la apuesta por uno de los ejes más 
potentes como son las políticas de entorno, transición 
energética y ecológica. Éstas tienen continuidad en 
ámbitos como el fomento de la movilidad no contaminante, 
la gestión de residuos y el medio ambiente. 

Principales inversiones  
En cuanto a las inversiones, éstas caen un 35% y se sitúan 
en 2,18 millones de euros. Las grandes inversiones del 
mandato se planificaron en los ejercicios anteriores, 

previendo para este ejercicio como más destacadas 
las derivadas del cumplimiento de subvenciones

Servicios de mantenimiento 
En este ámbito, se manifiesta la necesidad de prever 
un incremento en el gasto provocado por el alza de 
precios de los suministros básicos y los materiales 
empleados para el mantenimiento de espacios y 
equipamientos 

Las cuentas se aprobaron con el voto favorable del 
equipo de gobierno, la abstención de ARA y el voto 
en contra de ERC –MES, Junts per Mont-roig Miami 
y Ciudadanos.

Continúa en marcha el proceso participativo para escoger cuáles de los 23 
proyectos finalistas se financiarán con 300.000 euros del presupuesto municipal 

de 2023. Al cierre de este boletín municipal estaban a punto de finalizar las 

votaciones, a través de las cuales, la ciudadanía mayor de 16 años empadronada 
en el municipio podía elegir los proyectos preferidos hasta agotar el presupuesto 
disponible.

·  Ayuntamiento

·  Participación ciutadana

PRINCIPALES  CONCLUSIONES

El presupuesto para 2023 es 
de más de 27 millones de euros

Un total de 23 proyectos 
pasan a la fase de votaciones

Las cuentas inciden en la recuperación social y económica local con gastos significativos que 
apuestan por las políticas de protección social y de entorno

300.000 €del presupuesto municipal se destinarán a los proyectos que elija la ciudadanía

2

3
4

 

Mejora de la accesibilidad 

en las playas

El turismo

El deporte

La seguridad ciudadana

La movilidad

Centros educativos

Una vez evaluadas 
por la Comisión Técnica 
del Ayuntamiento, según 
criterios técnicos 
y económicos

RECOGIDA
DE IDEAS

VOTACIÓN
DE PROYECTOS

PRESENTACIÓN
DE RESULTADOS

VALORACIÓN 
DE PROPUESTAS
Y FILTRAJE

24 aceptadas
dos de ellas agrupadas 
en el mismo proyecto
 TOTAL 23  PROYECTOS

50 denegadas 
por diferentes criterios técnicos

118 denegadas 
por repetición

Los resultados de las votaciones
y proyectos ganadores se darán
a conocer el 22 de marzo.

Todos los proyectos
presentados, la valoración 
económica y los informes 

de la Comisión Técnica 
se pueden consultar en:

1
 

 193  PROPUESTAS 
PRESENTADAS

PRINCIPALES

TEMÁTICAS
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INVERSIONES 
2023

2.182.461,04 €*

RESPECTO 
2022 1,49%

*Las principales inversiones del mandato se presupuestaron en 
ejercicios anteriores, especialmente en el presupuesto de 2021, 
que se encuentran actualmente en proceso de ejecución. Éstas 

corresponden sólo a las del Ayuntamiento

-35,04%RESPECTO 2022
LAS INVERSIONES 
DISMINUYEN

Urb. pl. Girona:  
1.133.001 € 
Compra antiguo cine:  
500.000 €
Compra nave:  
200.000 €
Punto de recarga:  
180.000 €

Amplía 
esta información

27.350.592,04 €

5.371.298,20 € 6.641.107,00 €

DEL 6 AL 17 DE MARZO

22 DE MARZO
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/ El Ayuntamiento ya ha empezado a trabajar para encontrar financiación para las dos nuevas fases

/ El proyecto estará a exposición pública hasta el 3 de mayo

El proyecto básico y ejecutivo de las 
fases 3 y 4 de la avenida de Barcelona 

de Miami Platja se encuentra actualmente 
en exposición pública. El objetivo del 
Ayuntamiento es continuar con la 
reurbanización de la avenida de Barcelona, 
en este caso, en dos nuevas fases, que 
llegarán hasta la avenida María Cristina, 
arreglando también la plaza Tarragona 
y conectando el boulevard con la nueva 
vía verde a través de la avenida del Mar. 

La tercera fase, que irá desde plaza 
Tarragona (no incluida) hasta avenida 
María Cristina seguirá la línea puesta en 
marcha en las fases 1 y 2. Es decir, es un 
proyecto continuista con los proyectos 
básicos anteriores para mejorar la avenida; 
con carril bici, prioridad peatonal y zonas de 
paseo, nuevo ajardinamiento y mobiliario 
urbano, entre otros. 

Por otra parte, la fase 4, que romperá con 
las 3 anteriores, actuará directamente 
sobre la plaza Tarragona y la avenida 
del Mar tramo sur. Ésta tiene por objetivo 
convertir la plaza de Tarragona en el centro 
neurálgico de Miami Platja, espacio de 
encuentro para realizar actividades, fiestas, 
lugar de recreo, así como ordenar la parte 
sur del eje que unirá el Parc Lilí, con la 

El ejecutivo de dos nuevas fases de la av. 
de Barcelona, a exposición pública
La tercera fase será continuista con las anteriores y comprende el tramo entre plaza de Tarragona 
(no incluida) hasta la avenida María Cristina. La cuarta frase actuará sobre la plaza de Tarragona, 
para convertirla en espacio de referencia de Miami Platja, y el tramo sur de la avenida del Mar

futura vía verde y el futuro paseo de las 
calas. 

El presupuesto
El presupuesto base de licitación de las 
obras del proyecto completo, con una 
superfície de actuación de unos 26.600 m2, 
es de 3.866.131,50 euros (IVA incluido), 
para el tramo que va de la pl. Tarragona 
(excluida) hasta la av. de María Cristina. 
Por lo que respecta a la fase 4 (plaza de 
Tarragona y la av. del Mar - sur) es de 
3.241.214,90 euros (IVA incluido). 

El Ayuntamiento ya ha empezado a trabajar 
en la búsqueda de financiación para las 
dos nuevas fases, con la esperanza puesta 
en los fondos Next Generation u otras 
subvenciones, que ya han financiado la 
mayor parte de la fase 1 y 2. 

El proyecto, que ya se ha publicado en 
el BOPT y en el DOGC, se encuentra 
expuesto en el Tablón de anuncios del 
Ayuntamiento, hasta el 3 de mayo, para 
que se puedan formular las alegaciones 
que se consideren convenientes. En caso 
de que no se presente ninguna durante 
este plazo el proyecto se aprobará 
definitivamente.

Superfície de actuación 26.600 m2

 
 FASE 3

Presupuesto :
3.866.131,50€ (IVA incluido).

De plaza Tarragona a María Cristina

FASE 4
Presupuesto :

 3.241.214,90 euros (IVA incluido).
Plaza Tarragona y avenida del Mar - sur

La segunda fase, 
a punto de terminar

Las obras de la segunda fase de la avenida de Barcelona han entrado ya 
en el período de acabados. La empresa constructora ha asegurado que 
los trabajos siguen a muy buen ritmo, incluso por delante del tiempo de 
cada fase. Así pues, si se mantiene el ritmo actual, es posible que estén 
terminadas a finales de abril o inicios de mayo, antes de lo previsto.
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T ras meses de preparativos con 
el marcaje de los raíles, este 

mes de marzo, se ha iniciado el 
desmantelamiento de la línea 
ferroviaria de la costa, a su paso 
por el municipio. 

Los trabajos de seccionamiento de 
los raíles han empezado por el núcleo 
de Miami Platja y está previsto que 
se alarguen varias semanas hasta 

Las obras del nuevo parque de la urbanización del 
Casalot ya se han iniciado. Ha sido la semana del 

20 de marzo, cuando han comenzado los trabajos 
para la reurbanización del cruce situado entre 
la calle Sortanelles y la calle Alfons I, conocido 
popularmente como la rotonda del Sant y que 
a partir de ahora y a petición del vecindario se 
llamará Parque de la Serra de Llaberia. 

El objetivo es dignificar esta zona y mejorar la 
circulación a través de una transformación en 
la que las aceras se ensanchan y se mejora la 
movilidad. De hecho, la rotonda se convertirá 
en una plataforma única de peatones y vehículos 
rodados. También dispondrá de zonas verdes, 
parque infantil, mobiliario urbano y parada de 

autobús. La finalidad es dotar esta zona del 
municipio, de un espacio de ocio y de encuentro, 
en una urbanización donde hay cerca de 1.000 
personas empadronadas y numerosas segundas 
residencias.

Empieza, por fin, el desmantelamiento

Se inician las obras del Parque de la Serra de 
Llaberia, nuevo espacio de ocio del Casalot

Los trabajos de seccionamiento de los raíles y retirada del balasto se han iniciado en el núcleo 
de Miami Platja y está previsto que duren varios meses. El Ayuntamiento pone la vista ya en el 
siguiente paso: la vía verde

/ Los trabajos continuarán con la retirada del balasto (las piedras de la vía)/ Lo primero que se está haciendo es seccionar las vías y apilarlas para que tráileres las retiren

completar los 10.5 km de vías que 
atraviesan el término municipal de 
Mont-roig del Camp. Una vez cortadas 
las vías, tendrá lugar la extracción del 
balasto (las piedras de granito que 
se colocan entre las vías del tren), 
previsto para finales de marzo. 

Los trabajos, que se pueden alargar 
varios meses, finalizarán con la 
extracción de los raíles y traviesas de 

hormigón. Mientras no se complete 
toda la extracción, continuarán 
operativos los pasos de vehículos 
que el Ayuntamiento habilitó para 
facilitar la movilidad, una vez que esta 
línea ferroviaria quedó en desuso.

Recordemos que el contrato de 
desmantelamiento de la antigua vía 
del tren se adjudicó en marzo de 2022 
a la Unión Temporal de Empresas 

(UTE) formada por las compañías 
ASCH Infraestructuras y Servicios y 
Contratas Vilor con un presupuesto 
de 1.829.258,4 euros (IVA incluido). 

Con este desmantelamiento se cumplirá 
la Declaración de Impacto Ambiental 
que contemplaba la desaparición de 
este tramo una vez que se puso en 
marcha la variante Vandellòs-Tarragona 
del Corredor del Mediterráneo.

Mejoras en la ordenación 
de la circulación en Vía Marina

Paralelamente, se están llevando a cabo 
mejoras en la ordenación de la circulación en 
la Urbanización Vía Marina. Estas actuaciones 
consisten en el cambio de sentido de varias 
calles, la creación de una nueva señalización 
horizontal y vertical y la de un carril bici entre 
las dos rotondas de la carretera del Casalot, 
entre otras. El objetivo es mejorar la seguridad 
y viabilidad de toda la urbanización, reducir la 
velocidad de los vehículos en algunos tramos 
y fomentar la movilidad sostenible.

Estado 
actual

Después
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El 5º grupo empresarial coreano compra ILJIN, 
que se llamará ahora Lotte Energy Materials
La nueva dirección de la compañía coreana podría decidir ampliar a tres o cuatro el número de 
factorías previstas en Mont-roig

El gran grupo empresarial Lotte Group, 
de gran alcance internacional y el 5º en 

importancia en Corea del Sur, ha absorbido 
a ILJIN Materials, una transacción que 
se ha hecho efectiva este mes de marzo. 
Según explica la prensa especializada del 
país, Lotte consolida, con esta adquisición, 
su estrategia de convertirse en líder en 
la fabricación de baterías para vehículos 
eléctricos a nivel mundial. La compra de Iljin 
Materials, productor de elecfoil, componente 
indispensable para la fabricación de baterías, 
permitirá a Lotte Group controlar toda 
la cadena de producción.

A la espera de buenas noticias
La nueva dirección decidirá en las próximas 
semanas una posible ampliación en el 
número de fábricas que construirá en 
Mont-roig, en la zona industrial de Els 
Comellarets. Si bien las confirmadas son 
las dos que se anunciaron hace unos 
meses, Lotte podría decidir que amplía 
esta proyección a tres, e incluso a cuatro, 
el número de factorías, lo que supondría 
ampliar también el número de puestos 
de trabajo previstos. En cualquier caso, 
desde el Ayuntamiento se trabaja desde 
hace tiempo con la opción de que se 

La dirección general de la Costa y el 
Mar ha confirmado al Ayuntamiento 

que las obras del Paseo de las Calas 
están a punto de adjudicarse y que el 
inicio de las obras será inminente, con la 
intención de tenerlas terminadas antes 
de fin de año. Unos plazos ajustados 
relacionados con la justificación de 
los fondos europeos, que financiarán 
la actuación, y que requiere que estén 
terminadas en estos plazos. Recordemos 
que hace más de veinte años que el 

puedan proyectar más fábricas con el 
objetivo de poner fácil a Lotte la decisión 
de ampliar el proyecto inicial.
Lotte Energy Materials ha explicado 
que planea incrementar la capacidad 
de producción global de láminas de 

cobre (Elecfoil) a 230.000 toneladas 
para 2027 desde sus bases operativas 
de Malasia, Mont-roig (Europa) y Estados 
Unidos. También ha lanzado la previsión 
de generar alrededor de 5.300 millones 
de dólares en ventas para 2030.

El Paseo de las Calas, 
a punto de empezar
Las obras tendrán plazos ajustados, según ha 
confirmado el Estado, que debe justificar la 
subvención de los fondos europeos antes de 2024

/ Se remodelarán más de 3 km de paseo con el objetivo de dar mayor valor al entorno

Este mes de marzo, el alcalde Fran 
Morancho, y los concejales Yolanda 
Pérez y Jordi Alemany, acompañados 
de técnicos municipales, han visitado 
las obras de la fábrica que Kronospan 
está construyendo en Tortosa con 800 
operarios/as. Invitados por la ingeniería 
IDP, una de las más importantes del 
Estado, han podido comprobar la 
magnitud de los trabajos de construcción 
de esta mega factoría que elaborará 
paneles de madera. Esta gran obra 
será asimilable a las previstas por la 
empresa coreana Lotte Energy Materials 
(antes ILJIN) en Mont-roig. IDP es, de 
hecho, la ingeniería que ha contratado 
a la empresa coreana para desarrollar 
su proyecto en el municipio.

Ayuntamiento realizó la tramitación 
urbanística para proteger estas calas y 
que se trata de un proyecto largamente 
reivindicado. La actuación, que tendrá 
un coste aproximado de 9 millones de 
euros, permitirá dar continuidad al litoral 
de Miami Platja, mejorando el acceso a 
las calas y naturalizando el espacio. Ésta 
comprende el espacio que va desde 
la Cala dels Àngels hasta la Cala dels 
Penyals (con una longitud de paseo 
remodelado de 3.129,34 metros).

Es un conglomerado de 
empresas multinacionales

Actúa en países como: China, 
Tailandia, Indonesia, India, 
EEUU, Reino Unido, Polonia, 
Australia, Nueva Zelanda

Tiene alrededor de 90 
empresas de sectores 
muy distintos

Tiene 60.000 trabajadores/as 
en todo el mundo

Líneas de negocio: 
alimentación, bebidas, 

hoteles, cadenas de 
tiendas, servicios 

financieros, industria 
química, electrónica, 

nuevas tecnologías, 
construcción, publicidad 

y entretenimiento

Fundada
el 1948

Considerado el 5º grupo más 
importante 

de Corea del Sur

¿QUIÉN ES LOTTE?

Los análisis realizados en el terreno, 
del todo inestable, las grietas y la 
confirmación de que era insalvable (por 
parte de personal técnico) aceleraron 
la decisión: el 18 de marzo se hizo 
una demolición controlada del Torreó 
para evitar el peligro de derrumbe. 

Sin embargo, el objetivo es poder 
recuperar este icono de Miami Platja. 
Por este motivo, una vez finalizado el 
Paseo de las Calas y estabilizado el 
terreno, el Ayuntamiento tiene previsto 
hacer una reproducción lo más fiel 
posible al actual. El nuevo Torreó se 
construirá con los restos que se puedan 
conservar del actual y se ubicará en 
el mismo emplazamiento, pero más 
en el interior.

Se reconstruirá 
el Torreó, 
derrocado 
por seguridad

El alcalde Fran Morancho se reunió a 
mediados de febrero con la Ministra 
para la Transición Ecológica y el Reto 
Demográfico, Teresa Ribera, a quien le 
trasladó la preocupación local por la 
regresión de la costa. Morancho le pidió 
que se estudien soluciones específicas 
para detener el retroceso y proteger la 
primera línea, más allá de la aportación 
de arena que se realiza periódicamente y 
que no acaba de solucionar el problema 
de forma integral y permanente. Ribera 
se mostró receptiva a la petición y se 
comprometió a estudiar la problemática 
y aportar soluciones en este sentido.

Soluciones 
a la regresión 
de la costa

/ El encuentro tuvo lugar juntamente con 
cuatro alcaldes del Camp de Tarragona para 
tratar temas de importancia en el territorio
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La T-323 tendrá una vía ciclable

El nuevo Casal 
d’Avis, recta final

Mejora de la acústica 
de la Església Vella

El Plan Local 
de Vivienda, 
en marchaEl Ayuntamiento ha realizado, durante 

el mes de enero, trabajos de mejora de 
la acústica del Centro Cultural Església 
Vella. Por las propias características del 
edificio, techos muy altos y un espacio 
muy diáfano, la Església Vella presen-
taba un exceso de eco que complicaba 
la sonorización de las actividades mu-

sicales. La empresa Gravis, después 
de ejecutar el estudio técnico, colocó 
unos paneles que absorben el sonido 
y aíslan acústicamente. El resultado es 
que el público disfrutará de un sonido 
más nítido y que la comprensión de la 
palabra será mayor gracias al ajuste de 
todo el espectro de frecuencias.

El Ayuntamiento ha adjudicado la 
redacción del Plan Local de Vivienda, 
un documento que analizará la pro-
blemática local en esta materia, y que 
definirá las actuaciones a realizar desde 
el municipio para garantizar el derecho 
de la ciudadanía a acceder a viviendas 
en condiciones razonables. 

En este sentido, durante los próximos 
meses se hará una diagnosis de la si-
tuación actual en materia de vivienda, 
tanto en lo que respecta a la falta de 
oferta de alquiler como el encarecimi-
ento en los precios. Este análisis se hará 
contando con participación ciudadana 
y servirá para proponer programas y 
actuaciones que orienten la política 
de vivienda del municipio durante los 
próximos 6 años, con el objetivo de 
atender las necesidades residenciales 
de la población.

La Generalitat ha sacado a licitación la construcción de una pista bici en 
la T-323, que unirá el pueblo de Mont-roig con las urbanizaciones y áre-
as residenciales de esta vía, así como la franja litoral del municipio. Con 
una anchura de 2,5 m, irá paralela a la carretera y tendrá una longitud 
de 5,2 km, empezando en el antiguo ramal de la N-340, ahora llamada 
calle Partida Pobles hasta enlazar con el núcleo de Mont-roig. La nueva 
vía ciclista tiene también como objetivo la reducción de gases de efecto 
invernadero asociados a la movilidad motorizada en este ámbito, con una 
intensidad media diaria de unos 4.000 vehículos. El proyecto contempla 
también dos zonas de recreo. 

El nuevo Casal d’Avis que se ha cons-
truido junto a la zona polideportiva de 
Mont-roig está casi terminado. La parte 
principal de las obras ya está hecha y 
estas semanas se finalizará. Las obras han 
consistido en la rehabilitación integral 
del edificio que hasta ahora albergaba 
el bar de la piscina y los vestuarios y 
la construcción de un nuevo edificio 
integrado que comparte zona de acceso. 
En el edificio existente habrá una sala 
polivalente de 150 m2, un despacho, 
una sala diáfana, un baño, una sala para 
podología y una peluquería. En la zona 
ampliada se encuentra la recepción, 
el bar-cocina, dos baños públicos y 
un almacén.

Empiezan las obras 
de la ECOTECA
El nuevo centro de recuperación y gestión 
de materiales y educación ambiental (co-
nocido como Ecoteca), será una realidad 
antes de que termine el año 2023. Este 15 de 
marzo ha tenido lugar el acta de replanteo 
de las obras, que comienzan ese mismo 
mes. Los trabajos se han adjudicado a la 
empresa García Riera, S.L. por importe de 

835.547,25 € sin IVA (1.011.012,17 € IVA 
incluido). La Ecoteca, que se construirá en 
la calle Paraguay, de la urbanización Costa 
Zéfir de Miami Platja, quiere convertirse en 
un punto de referencia para avanzar hacia 
una nueva cultura del consumo, uso y recu-
peración de los recursos. El equipamiento 
contará con varios espacios complementa-
rios a la propia actividad de un centro de 
recepción de residuos. Así, el 50% de las 
instalaciones estarán destinadas a fomen-
tar la economía circular y la sostenibilidad.

·  En breve...

Diagnosticado el estado del Núcleo Antiguo, l'EINA 
entra en fase de elaboración del plan de acción
El objetivo es revitalizar el ámbito de forma integral como se hacía en los planes de barrio, 
actuando en el urbanismo, los equipamientos, la movilidad o el comercio

La adjudicataria de la EINA, el Estudio 
Integral del Núcleo Antiguo, ya ha 

terminado la fase de diagnóstico y recogida 
de propuestas. Una fase que dará paso 
ahora a la elaboración técnica de un plan 
de actuaciones que buscará la revitalización 
de esta zona en muchos ámbitos, tal y 
como se actuaba en los antiguos planes 
de barrio que la Generalitat suprimió. En 
este sentido, se preverán transformaciones 
de cariz urbanístico, en la movilidad y el 
transporte público, la mejora y creación 
de nuevas zonas verdes, equipamientos 
y espacios públicos, y el impulso del 
comercio, entre otros. 

En cuanto a las acciones para garantizar 
el acceso a la vivienda, quedarán más 
concretamente recogidas en el Plan Local 
de Vivienda, que elaborará el mismo estudio 
de arquitectura que está trabajando la EINA.

En cuanto a la diagnosis, que se ha realizado 
durante los últimos meses con recogida de 
información y también con participación 

/ El Plan de Acción determinará las actuaciones que se realizarán en el Núcleo Antiguo

ciudadana, ya está terminada y se puede 
consultar en la web municipal. De las 
conclusions destaca que nos encontramos 
en ventaja respecto a otras poblaciones: 
hay un número de mujeres de avanzada 
edad que supera la media del municipio, 
pero también hay gente joven, muchas 
familias y la población infantil también es 
superior respecto a la media local. Actuar 
en este ámbito es una gran oportunidad 
para mantener vivo el casco antiguo, no 

sólo como un punto de atracción turística y 
patrimonial, sino también como un espacio 
vivo para comprar, trabajar, vivir y disfrutar 
del tiempo libre.

El Plan de Acción determinará las actuaciones 
y la inversión que el Ayuntamiento deberá 
asumir en los próximos años. De momento 
el presupuesto municipal contempla ya los 
primeros 300.000 euros para el Núcleo 
Antiguo.

Una de las acciones que preverá la 
EINA es la actuación en edificios y 
solares abandonados por parte del 
Ayuntamiento, que será esencial en 
la revitalización del Núcleo Antiguo.
En este sentido, el consistorio ya se 
ha avanzado con la compra del solar 
del antiguo Casino y la casa del Portal 
de la Canal.

Consulta 
la diagnosis en:
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La consejera de Cultura de la Generalitat, Natàlia 
Garriga, visitó a finales de enero dos de los elementos 

patrimoniales más importantes del municipio. Por un 
lado, la Ermita de la Mare de Déu de la Roca, declarada 
Bien Cultural de Interés Nacional por el gobierno de 
la Generalitat el pasado mes de mayo y Mas Miró, 
también BCIN desde 2006 y actualmente en trámites 
para formar parte del Registro de Museos de Cataluña. 

La consejera visitó el interior de la Ermita, Sant Ramon 
y su entorno que calificó de “maravilloso lugar en 

La OME también ofrece:
• Apoyo en el proceso de escolarización
• Resuelve dudas sobre las tramitaciones de solicitudes
• Informa y asesora a famílias recién llegadas, cambios de domicilios, 

escuelas...
• Orienta para elegir centro educativo
• Vela por la escolaridad obligatoria
• Da a conocer los proyectos educativos y las jornadas de puertas abiertas
• ¡Y mucho más!

El curso escolar 2023/2024 arrancará 
el próximo mes de septiembre con 

novedades. Y es que el Departament 
d'Educació de la Generalitat ha escuchado 
las peticiones del Ayuntamiento para adecuar 
la oferta educativa a las necesidades reales 
del municipio, solicitadas a través de un 
acuerdo plenario. 

En este sentido, ha confirmado que la 
escuela Marcel·lí Esquius tendrá dos líneas 
en I3 y dos también en I4. Este incremento 
significa que por primera vez habrá 2 líneas 
en todas las escuelas del municipio. Para 
conseguirlo, y poder aglutinar al alumnado 
de la nueva línea de I3 y I4 de la escuela 
Marcel·lí Esquius, está previsto la instalación 
de 2 módulos de 150 m2 cada uno en este 
centro antes de iniciarse el nuevo curso 
escolar. 

El compromiso de la Generalitat es que 
a medida que avancen estos grupos se 
instalen más módulos y pueda acabar 
siendo una escuela de 2 líneas en todos 
los niveles. Cabe recordar que entre las 

peticiones del Ayuntamiento se encuentra 
la de impulsar el proyecto definitivo para 
construir el edificio de la escuela, de tal forma 
que la comunidad escolar pueda disfrutar 
de unas instalaciones dignas, cuando se 
cumplen ya casi 15 años de su creación. 

Estas nuevas líneas permitirán equilibrar 
el reparto del alumnado, consolidando 

adecuadamente dos líneas por centro escolar 
(el curso actual la escuela Mare de Déu de 
la Roca tiene 2; Marcel·lí Esquius 1 y Joan 
Miró 3). De hecho, en I3, habrá una ratio 
de 18 alumnos en los tres centros, para 
garantizar la escolarización del alumnado 
empadronado en el municipio. Este hecho 
permite también que la matrícula viva no se 
concentre siempre en la escuela Joan Miró. 

Oferta de 6 grupos en 1º de ESO 
Por otro lado, otro de los acuerdos adoptados 
en la Mesa Local de Planificación de la oferta 
educativa de Mont-roig con el Servicios 
Territorial de Educación en Tarragona, 
que tuvo lugar en finales de año, es que el 
instituto Miami tenga 3 grupos en primero 
de ESO el próximo curso. De esta forma 
habrá un total de 6 grupos en esta etapa 
educativa, reduciendo también las ratios.

El Concurs Literari Vila de Mont-roig, que llega a su 
edición cuarenta y dos, vuelve a contar 

con la categoría de poesía local, que 
está dirigida a aquellas personas 

empadronadas en el municipio 
que escriban versos con el 

objetivo de fomentar y valorar 
el trabajo poético, con un 

premio valorado con 200 
euros. Por otra parte, cabe 

destacar también que en 
esta edición, el premio 

de microrrelatos deberá 
incluir la palabra ‘ermita’ 
con motivo de que en 
2022 la Ermita Mare 
de Déu de la Roca fue 

declarada Bien Cultural 
de Interés Nacional (BCIN).

La consejera de 
Cultura pone 
en valor dos de 
los BCIN más 
importantes 
del municipio

Vuelve el Concurs 
Literari Vila de 
Mont-roig

Se consolida la Oficina 
Municipal de Escolarización

Visitó y elogió la Ermita 
de la Mare de Déu de la Roca 
y el Mas Miró

Hasta el 15 de julio se podrán 
entregar los originales 
de esta 42ª edición

¡Durante el período de preinscripciones escolares 
ya ha atendido a más de 60 famílias!

/ Los concejales y concejalas del Ayuntamiento y los miembros 
del Patronat de la Mare de Déu de la Roca con la consejera de 
Cultura

·  Cultura

perfecto equilibrio entre la naturaleza, la fe, la historia 
y las leyendas”. 

Tras conocer la Ermita, la consellera se desplazó 
hasta el Mas Miró donde, de la mano de su directora, 
Elena Juncosa, descubrió el vínculo entre Joan Miró, 
la tierra y Mont-roig. De hecho, esta visita tuvo lugar 
días después de que la propia consejera de Cultura 
firmara la propuesta de resolución por la que se 
inscribe la Fundació Mas Miró en el Registro de Museos 
de Cataluña.

·  Educación

Las líneas de escolarización crecerán 
el próximo curso 2023-24
Se afianza el aumento de la población por lo que se ganan líneas en el instituto 
Miami y en la escuela Marcel·lí Esquius, donde se instalarán 2 módulos nuevos

Por primera vez las tres 
escuelas del municipio 
tendrán 2 líneas en I3

Se instalarán 2 módulos de 
150 m2 cada uno en 
la escuela Marcel·lí Esquius

Ratio de 18 en Infantil 
en las tres escuelas del 
municipio

El Pleno de 8 de junio 
de 2022 aprobó pedir al 
Departament d'Educació 
algunas de estas mejoras

/ Los nuevos módulos se ubicarán en esta zona
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·  Turismo

El Ayuntamiento continúa desarrollando una 
serie de acciones para mejorar el empleo 
en el municipio y también generar nuevas 
oportunidades para toda la ciudadanía, 
especialmente en algunos segmentos de la 
población que tienen mayores dificultades 
para acceder al mundo laboral, como las 
mujeres. Hay que tener en cuenta que, 
en nuestro municipio, el paro femenino 
dobla al masculino. 

En este sentido, el Ayuntamiento participa 
en el programa de la Fundación de Mujeres 
SURT. De las 27 mujeres seleccionadas 
en el Baix Camp, 11 son de Mont-roig y 
Miami Platja. 

En cuanto a la Bolsa de Trabajo Municipal, 
desde la puesta en marcha, se han inscrito un 
total de 563 personas, 172 de las cuales son 
de Mont-roig y las 391 restantes de Miami 
Platja. El pasado año, este servicio tramitó 
96 ofertas. Por último, se colabora también 
con el programa Incorpora de la Fundación 
la Caixa, que se realiza junto al Taller Baix 
Camp y que ofrece un servicio gratuito de 
intermediación laboral de personas en 
situación de riesgo de exclusión social. El 
colectivo prioritario son las personas con 
discapacidad, ampliando la intermediación 

laboral hacia otros colectivos con riesgo 
de exclusión social. 

Espai Entrevistes
El Ayuntamiento ha vuelto a poner en 
marcha el Espai Entrevistes que permite 
a las empresas que ofrecen puestos de 
trabajo entrevistar a las personas que 

previamente

se han apuntado. En la edición de este 
año, el Espai Entrevistes ha tenido lugar 
los días 16 y 17 de marzo en Miami Platja 
y en total 18 empresas del municipio han 
ofrecido más de 200 vacantes. La mayor 
parte de los puestos de trabajo que se han 
ofrecido son del sector de la restauración 
y alojamiento turístico. 

Más formación 
ocupacional 
Esta primavera vuelven los cursos de 
formación ocupacional con tres propuestas: 
un curso gratuito para manipulador/a de 
alimentos e intolerancias alimentarias; un 
curso de animación turística que tendrá un 
precio de 30€. Por último, el tercer curso, 
también con un coste de 30 euros, será de 
ayudante de cocina. Las preinscripciones 
deben realizarse en promocio@mont-roig.
cat. A parte de estos cursos, en 
www.aulamentor.es se pueden encontrar 
más de 200 cursos online.

El Ayuntamiento de Mont-roig del Camp, 
a través de Mont-roig Miami Turisme, 

ha llevado a cabo en las últimas semanas 
diversas campañas de comunicación 
centradas en los mercados prioritarios 
y estratégicos de nuestro destino turístico, 
como el mercado catalán y español, con 
un enfoque especial en el eje del Ebro, 
que incluye Zaragoza, Navarra, País 
Vasco, entre otros destinos. Todas estas 
acciones se han realizado en medios off-
line y también on-line, ya que los medios 
digitales y las redes sociales cada vez tienen 
más aceptación en cuestiones relativas a 
la promoción turística y desde Mont-roig 
Miami Turisme ya hace mucho tiempo que 
se ha hecho una apuesta decidida en este 
sentido. 

Por otra parte, el Ayuntamiento, junto a otros 
ayuntamientos y empresas turísticas de la 
Costa Daurada y el Ebro, se ha sumado de 
nuevo al Convenio Córner de la Diputación 
de Tarragona, gracias al cual se podrá 
mostrar la oferta turística del municipio 

en cinco ferias: Fitur de Madrid, Andorra 
la Vella, Expo du Vélo, B Travel y Desafío 
Lagos de Covadonga. Para dinamizar la 
actividad económica durante esta época 
del año. 

También, Mont-roig Miami Turisme ha 
organizado la 2ª edición del Campeonato 
de Patatas Bravas, una iniciativa muy popular 
con la participación de una veintena de 
establecimientos que han recogido más de 
1.000 votaciones sólo durante la primera 
semana para escoger el establecimiento 
ganador. 

Además, del 31 de marzo al 2 de abril, la 
Plaza Girona acogerá una nueva edición de 
la Fira del Vi de Miami Platja, con novedades 
como catas, zona gastronómica, música en 
directo y actividades para toda la familia. En 
esta feria participarán diversas bodegas de 
las denominaciones de origen del territorio.

Intensa actividad para fomentar 
el empleo, sobre todo de mujeres

Todo listo para
la temporada 
turística

El Ayuntamiento continúa trabajando con la Bolsa de Trabajo Municipal, el 
Espai Entrevistes y los programas Incorpora y con la Fundación de Dones Surt

Mont-roig Miami Turisme ha intensificado 
la promoción para consolidar el mercado 
interior y de proximidad

/ Campaña turística primavera 2023

/ Se espera que la Fira del Vi vuelva a llenar 
la plaza Girona

Las previsiones son optimistas,
una vez recuperada 
la actividad

Consulta las subvenciones:
empresas y emprendedores/as 
¡Abiertas hasta el 30 de junio!

Bolsa
de trabajo

/ Se han realizado más de 200 entrevistas en 
dos jornadas en el centro polivalente
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Som en els darrers mesos de mandat: el 28 de maig 
hi haurà eleccions municipals i estarem convocats de 
nou per a escollir el govern del nostre Ajuntament per 
als propers 4 anys. Ara ens pertoca fer balanç: han 
estat 4 anys gairebé desaprofitats, on la manca d’una 
visió estratègica i integradora del nostre municipi 
per part de l’equip de l’alcalde Morancho ha impedit 
aprofitar totes les oportunitats que se’ns presentaven, 
des del punt de vista econòmic, social i cultural. Hem 
trobat a faltar lideratge i amplitud de mires.
No podem obviar aquelles iniciatives municipals 
que han reeixit:

• El nou conveni de recollida d’escombraries i 
servei de neteja amb Secomsa, l’empresa comarcal, 
que ha estat una de les nostres reivindicacions i 
eixos principals de treball; pendent d’aprovar.
• La iniciativa participativa 10 Dones 10 Carrers, 
adreçada a feminitzar el nomenclàtor del municipi 
(inexplicablement sense executar).
• L’anunci de la important inversió industrial de 
la multinacional sud-coreana ILJIN a Mont-roig del 
Camp, amb l’impuls determinant del Departament 
d'Empresa i Treball de la Generalitat. Aquest 
projecte comportarà enormes transformacions 
socials, econòmiques i urbanístiques que marcaran 
la direcció de les futures generacions i en les 
quals la gent d’Esquerra serem la garantia que 
aquest procés s’encari amb rigor i solvència. 

Però el llistat de problemes sense resoldre s’eternitza, 
mandat rere mandat. Aquests són alguns dels més 
significatius:

• Ens trobem amb una situació de 8.042.586 € 
d’impostos impagats, gairebé el 33% del pressupost 
anual. És inacceptable i algú haurà de passar 
comptes. Com pot ser que l’Ajuntament deixi 
perdre aquests ingressos? 
• S’ha enquistat el retard inaudit en la concessió de 
llicències municipals (obres, permisos, activitats…) 
i altres tràmits municipals, que provoca perjudicis 
innecessaris a famílies i empreses.
• S’ha establert com a costum incomplir els 
terminis legals en l’aprovació dels pressupostos 
municipals. Malgrat les prioritats i les urgències 
son moltes, cap dels 4 anys d’aquest mandat s’han 
aprovat els pressupostos abans de finalitzar l’any. 
• Han cancel·lat la construcció del Centre 
Sociocultural de Mont-roig, un equipament 
imprescindible, malgrat estar pressupostat. La 
cultura no és una prioritat?
• S’ha incrementat la taxa d’escombraries, que 
ha afectat en especial al nucli de Mont-roig. Tampoc 
hem donat el nostre acord a transformar en un 
preu públic la taxa de residus per als càmpings 
del municipi, amb el pitjor dels resultats, ja que els 
càmpings s’han desvinculat del servei municipal i, 
per tant, l’Ajuntament ja no té aquests ingressos.
• S’ha produït una gestió erràtica del procés 
de concessió de les guinguetes de platja i del 
servei de socorrisme, que ha deixat fora -potser 
de forma gairebé irreversible- a empreses del 
municipi. 
• S’ha dut a terme recentment una enquesta 
electoral encoberta amb l’excusa de conèixer el 
nivell de satisfacció sobre els serveis de l’Ajuntament.

Últim Comunica del mandat 2019-2023. Si fos Nadal,  
cantaríem  FUM FUM FUM, perquè això és el que 
ha estat.
En aquests quatre anys, les accions de comunicació de 
l’equip de govern que paguem entre tots nosaltres,   
sempre han amagat les mancances en la seva gestió 
i malauradament, les ha sofert tota la ciutadania. 
Ho hem denunciat en els plens i en xarxes socials 
i allà a on ens ha estat possible. Un municipi com 
el nostre no es mereix uns governants com els que 
hem tingut aquests quatre anys. 
Els únics projectes finalitzats han estat el nou casal 
d’avis a Mont-roig, que  ja va tenir un increment de 
costos de 140.000 euros només un mes després 
de la signatura del contracte, un espai per a gossos 
Miami Platja i la segona fase de l’avinguda Barcelona 
amb un increment en la licitació inicial de 400.000 
euros per poder-la acabar. Tres projectes en 4 anys? 
L’equip de govern ens ha inflat el cap amb els fons 
Next Generation. Però on són?? Quan arribaran??? 
Com els gestionaran?? Parlen de 42 milions d’euros 
en el seu Comunica,  però són incapaços de gestionar 
l’enllumenat d’una rotonda d’entrada a Mont-roig 
des de l’autovia, i que hem denunciat insistentment 
per la falta de seguretat que això suposa. 
L’aprovació dels pressupostos sempre ha anat 
endarrerida. En cap cas, l’actual alcalde mai no ha 
volgut negociar amb la resta de grups municipals. 
S’ha estimat més comprar el vot d’una regidora i 
trencar el grup municipal. La política és negociació 
i aquesta paraula no forma part del vocabulari de 
l’alcalde. 
El que fa molt bé és gastar els nostres diners, no els 
seus, sense coneixement, amb projectes sense sentit 
que no generaran riquesa al municipi,    preparant 
campanyes electorals encobertes amb els processos 
de participació ciutadana dels que exclou la resta de 
grups municipals i realitzant enquestes de satisfacció 
ciutadana que, de fet, és una enquesta electoral, per 
copsar com li anirà al Sr. Morancho en les pròximes 
eleccions. 
Quedaran projectes pendents i necessaris que l’equip 
liderat pel senyor Morancho no ha sabut tirar endavant: 
el sociocultural de Mont-roig, amb un pressupost 
aprovat des de 2019 i que ha estat substituït de 
pressa i corrent per una pista poliesportiva projectada 
amb traïdoria i nocturnitat i el poliesportiu lleuger 
de l’Escola Mare de Déu de la Roca.
I  la inversió de la famosa fàbrica Iljin? La primera 
notícia és que començaria a produir el 2024. Gràcies a 
la incapacitat en la gestió municipal, ja s’endarrereix 
a 2025 tot i que es dedica el 100% de recursos 
a aquesta empresa, descuidant la ciutadania, els 
habitants del municipi: encara no s’ha mogut ni un 
tros de terra i només tenim un manifest d’intencions 
signat per les dues parts. Poseu-vos les piles!!!! I no 
deixem perdre 500 llocs de treballs.
Orgullosos de la feina feta i de la que farem sense 
haver sigut  la crossa d’aquest equip de govern ni 
d’aquest alcalde.
 
I el 28 de maig eleccions. Ull i aprenem la lliçó. Serem 
i avançarem com a municipi segons a qui votem!!!!

Final de mandato, toca hacer balance. Somos 
inconformistas, siempre queremos hacer más, pero 
miramos atrás y la sensación es positiva, a pesar de 
los dos años de parada por la pandemia.
Por fin desmantelan las vías después de años de 
lucharlo. La tranformación de la Av. Barcelona 
continúa y seguiremos con la urbanización de la 
N-340 hasta Cambrils; habrá pasarela para unir las 
urbanizaciones con Miami; ya estamos trabajando 
en un plan de barrios para el Nucli Antic y una nueva 
zona deportiva para Mont-roig.
Tenemos nueva sede de servicios sociales en Miami, y 
nuevos y mejores protocolos de atención. Garantizamos 
un escudo social durante la pandemia, atendiendo 
prioritariamente a los sectores más vulnerables. Los 
mayores han sido nuestra prioridad, hemos creado la 
concejalía y puesto en marcha un nuevo servicio de 
acompañamiento y un programa de actividades que 
fomentan el envejecimiento activo y la socialización, 
evitando la soledad no deseada. Hemos construido 
un nuevo casal de gent gran en Mont-roig, a punto 
de ponerse en marcha.
Estamos trabajando para mejorar la acústica de la 
Església Vella y sonorizar el teatro del Centro Polivalente; 
hemos potenciado los premios literarios, y puesto 
en valor el nombre de nuestro municipio a través 
de uno de los genios más universales de la historia 
como es Miró, con la celebración del Centenario del 
cuadro de La Masia y nuestro apoyo al proyecto del 
Mas. Hemos creado nuevos festivales y propuestas, 
y ampliado fiestas mayores con el objetivo de que 
puedan disfrutarlas todas las edades y públicos 
diversos.
En Joventut, hemos mejorado nuestra atención al 
colectivo, actuando a través de los institutos, con 
programas para detectar casos relacionados con la 
salud mental y sexoafectiva. En cuestiones de género 
hemos incidido en la coeducación y prevención de 
todo tipo de violencias o acosos.
En Transición Ecológica, hemos creado la concejalía 
y asumido nuestra responsabilidad actuando contra 
el cambio climático. Instalando placas solares en 
municipales, incentivando la movilidad en transporte 
eléctrico y fomentando el uso de la bici. Re naturalizando 
y protegiendo playas, trabajando para cambiar el 
sistema de recogida y gestión de residuos y fomentando 
la economía circular.
Hemos actuado para diversificar los sectores económicos 
locales, apostando por inversiones industriales 
que generen mayor riqueza y consigan que las 
generaciones futuras tengan más oportunidades 
laborales cualificadas. Avanzamos hacia un modelo 
turístico más sostenible, que atraiga públicos más 
responsables medioambientalmente, a la vez que 
generamos nuevos modelos de negocio para empresas 
locales turísticas y de servicios.
Hemos hecho esto y más, contando con la gente, 
escuchando a la ciudadanía, avanzando hacia un modelo 
de cogobernanza. Incrementando la influencia de 
nuestro municipio en el territorio y en administraciones 
superiores, con una actitud ambiciosa que nos ha 
llevado a que el Estado invierta 42 millones de euros 
en nuestro municipio.

·  Opinión de los grupos municipales

g.m.psc@mont-roig.cat g.m.jxmm@mont-roig.cat

(Quasi) 4 ANYS 
DESAPROFITATS.

BON VENT 
I BARCA NOVA

HACEMOS 
BALANCE
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Aquest cop  volem fer una reflexió sobre la gestió de 
les Administracions en l'actualitat, un tema amb el que 
de ben segur us hi heu topat. L'Administració pública 
és l'organització burocràtica que serveix perquè els 
poders públics exerceixin les seves funcions.
Avui dia les Administracions de les que tant depenem 
(Generalitat, Govern central, Ajuntament...), en lloc de 
donar solucions i resposta eficaç a les problemàtiques 
que afecten al ciutadà/ana, acaben sent tot el contrari 
i ens trobem en que no hi ha resposta... o bé ens 
diuen que no es pot solucionar o que potser més 
endavant...
En cap moment ens referim a les persones que hi 
treballen, les quals hi posen tot l'esforç per ajudar-
nos a superar tots els entrebancs administratius. Són 
els Equips de Govern, la Direcció, els que no tenen 
la capacitat de mostrar-se resolutius en els afers que 
afecten al veí i la veïna del municipi.
Votem cada quatre anys perquè ens representin i ens 
governin persones que ens busquin solucions i ens 
facin la vida més fàcil, en això consisteix la democràcia. 
Les votem i els votem dipositant la nostra confiança 
en elles i ells, perquè gestionin les Administracions de 
la millor manera possible i millorin així la nostra vida.
En cap cas votem perquè se'ns plantegin obstacles, 
dificultats, pegues i entrebancs en el nostre dia a dia. 
Però tampoc votem perquè amb una gran obra ens 
facin creure que així la nostra vida va millor mentre 
no es resol la problemàtica particular amb celeritat.
Del teu Ajuntament esperes que, com a Administració 
pública més propera a tu, tingui la sensibilitat, i 
més en un poble, d'ajudar-te a resoldre i gestionar 
correctament qüestions de la teva vida en les quals hi 
intervé l'Administració. Lluny de trobar-nos en aquest 
punt ideal, el nostre Ajuntament, des de fa ja bastant 
de temps, ha esdevingut una Administració freda 
on es fa difícil o impossible trobar-hi solució.
Esperem i desitgem que el proper Equip de Govern 
recuperi aquesta sensibilitat perduda cap als veïns 
i les veïnes del nostre municipi, prioritzant sempre 
les individualitats als grans projectes, QUE TOTS I 
TOTES VOLEM, però tenint present que aquest/a 
contribuent mai s'ha de deixar aparcat perquè ell 
i ella, amb els seus impostos fan que es puguin 
realitzar els grans projectes dirigits a la comunitat.
Al darrer Pressupost aprovat el mes passat es destinen 
8 milions d'euros a Personal per resoldre els temes 
que afecten als ciutadans/es. Esperem i confiem 
que el nou Equip de Govern els utilitzi prioritzant 
el benestar de les persones començant per resoldre 
amb premura els temes administratius que afecten 
individualment.
Que tingueu un molt bon inici de Primavera, una 
bona Setmana Santa i esperem que plogui pel bé 
de tots i totes...
Rebeu de part nostra una salutació ben cordial,

Grup ARA

Último Comunica antes de las elecciones, agradecemos 
al equipo de gobierno este gran espacio que nos 
ceden para nuestra crítica, ellos ya han utilizado toda 
esta revista para hacer propaganda preelectoral y 
tienen la vergüenza de decirnos “que aportemos en 
los plenos que es donde tenemos que debatir lo que 
hacen y no en redes sociales, en la calle incluso en 
bares”; tener al servicio del equipo de gobierno el 
dinero de los ciudadanos y los recursos municipales 
para utilizarlos a su antojo preelectoralmente en el 
Comunica, incluso en radio y prensa, ese tipo de 
publicaciones pagadas con  dinero público tendrían 
que estar prohibidas por ley.

 ¿Qué han ejecutado en 4 años?  subida de impuestos, 
un tramo de la 340 y el otro sin terminar, un casal de 
gente mayor en Mont-roig y NADA MÁS. ¿Donde 
están los Coreanos? Ni el terreno han comprado.

Entrando en materia, de nuevo presupuestos municipales 
prorrogados fuera de tiempo, presupuestando un 
parking de bicicletas en la Plaza Gerona por valor 
de UN MILLÓN DE EUROS, algo fuera de lugar.

Tenemos un gasto en personal de 8 millones de 
euros por año, aunque no dudamos del sacrificio y la 
voluntad de trabajo del personal del ayuntamiento 
algo falla cuando, no funciona el mantenimiento 
en general, las licitaciones quedan desiertas, los 
presupuestos que deben estar meses antes no se 
consiguen y ver como casi nada funciona correctamente... 
todo son retrasos que se convierten en créditos y 
más créditos así llevamos 18 millones de deuda, 
deuda para ejecutar obras que nunca llegan... nueva 
zona deportiva Mont-roig, polivalente Mont-roig, 
tercera fase 340, ecoteca (deixalleria en Costa Zèfir) 
y ecoespai (esperemos no lleguen y eso que nos 
ahorramos) ¿Volveremos a ver las imágenes ya de 
basuras desbordadas y falta de limpieza?, ya lo 
denunciamos hace 8 años y todo seguirá igual o peor.

Por lo menos plagiar programa electoral si saben, 
¡y sí! nos pondremos la medalla de lo que nos 
han copiado: AGENTES CÍVICOS, CÁMARAS DE 
VIGILANCIA, PUENTE CASALOT-MIAMI, NUEVA PLAZA 
JAÉN, ZONAS DEPORTIVAS EN PISTAS DE VERANO, 
PARQUE ADIESTRAMIENTO PARA PERROS, no nos 
importa que nos copien y que no nos citen, que cojan 
nuestras medidas es un halago para nuestro trabajo, 
lo que nos importa es que las apliquen y lo hagan 
bien, no estamos de acuerdo con la gestión de los 
agentes cívicos por ejemplo, dinero mal invertido 
dada la escasa formación de los mismos.

Tú decides tu futuro, por los tuyos, 
CS Miami/Mont-roig.

Este es el último Comunica del mandato, una legislatura 
que ha sido excepcional a causa de una pandemia 
que nos arrasó de repente, sin información sobre 
las consecuencias del virus, sin certezas y sin guías 
para gestionarla. 

A pesar de no saber qué pasaba, qué pasaría y cómo 
debíamos actuar, este ayuntamiento, este equipo 
de gobierno, fue valiente y supo avanzarse en sus 
decisiones, tomando medidas antes que muchas otras 
administraciones públicas. Así nos lo reconocieron 
en muchos sitios, fuimos un municipio ejemplar 
y hay que estar orgullosos de ello. Nunca nos 
faltaron mascarillas ni geles para proteger a nuestros 
trabajadores, tuvimos informes de la Policía Local 
que nos anticiparon las medidas preventivas que 
debíamos tomar antes que se agotaran los recursos. 
Todo el personal se organizó para actuar, para ayudar 
a quien más lo necesitó. 

Hay que volver a felicitar a todos los que lo hicieron 
posible, fue un trabajo en equipo muy valiente y 
admirable. Hay que seguir dando las gracias a todos 
los que actuaron desinteresadamente superando 
sus miedos y anteponiendo el bien común. 

Desde nuestro grupo recuperamos este agradecimiento, 
que ya hicimos, casi tres años después: a los voluntarios 
y voluntarias, a Policía Local, a los trabajadores y 
trabajadoras del Ayuntamiento, de Nostreserveis y 
de Nostraigua, a los compañeros y compañeras de 
gobierno. Todos dieron más del 100%, todos hicieron 
grande su trabajo y las decisiones que tomamos.

En este último Comunica no queremos repasar 
detalladamente las últimas obras comprometidas 
y que hemos realizado, sólo poner en valor que 
desde nuestro pequeño grupo hemos sido decisivos 
en las inversiones que eran necesarias para nuestro 
municipio. A veces han sido inversiones importantes, 
y muchas otras veces pequeñas y poco vistosas pero 
tan o más necesarias, como las de la red de agua 
y alcantarillado. Lo hemos hecho, además, dando 
trabajo a empresas locales, a quienes, sobre todo 
desde Nostraigua, se contrató para ayudarles a 
superar la crisis generada por la pandemia.
Tenemos entera confianza en que, en el próximo 
mandato, seguiremos trabajando por nuestro 
municipio y para la gente como siempre hemos 
hecho. Mejorar nuestro pueblo siempre ha sido 
nuestro compromiso.
Nos vemos pronto!

·  Opinión de los grupos municipales

Tú decides en Mayo... 
o Más impuestos 
o Más Ciudadanos.

Seguiremos trabajando 
por el municipio, como 
siempre hemos hecho

Esperant 
els Canvis...
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El Área de Deportes del Ayuntamiento de Mont-roig 
del Camp ha presentado los datos de utilización de las 
instalaciones municipales de los últimos 12 meses, de 
las que se desprende que 2022 ha sido un año muy 
positivo, ya que se ha doblado el número de usuarios 
y usuarias de los gimnasios respecto a hace 12 meses. 
En concreto, se ha pasado de 290 usuarios/usuarias 
a finales de enero de 2022 a 617 en enero de 2023.

Este gran incremento debe vincularse a las mejoras 
que ha habido en las instalaciones y también al nuevo 
servicio de monitorización a través de una empresa 
externa, así como la atención personalizada en las 
salas de fitness que ofrece el personal de la misma 
Área de Deportes. Además, muchos usuarios y usuarias 
apuestan por la fidelización, duplicando los abonos 
trimestrales que han pasado de 75 hace un año a los 
155 del primer trimestre de 2023.

El incremento debe situarse a partir del mes de marzo, 
que es cuando empezó a operar la nueva empresa 
que se encarga de la monitorización de las clases 
dirigidas de últimas tendencias y el asesoramiento 
individualizado sin coste añadido que se ofrece en 
las salas de fitness. Esta mejora en la gestión ha ido en 
paralelo a la ampliación de los gimnasios municipales 
de Mont-roig y Miami Platja, con más bicicletas en 
las salas de ciclismo, una nueva sonorización y el 
servicio de clases virtuales.

Deportes activa la gente mayor del municipio
El otro gran crecimiento es gracias a las sesiones 
gratuitas dirigidas a las personas mayores que eran 
uno de los grandes objetivos de Deportes. Estos han 
pasado de 65 participantes entre los dos núcleos, 
a 210, triplicando, por tanto, los usuarios y usuarias 
que se han apuntado a las diversas actividades.

El Ayuntamiento recupera la Gala del Deporte el 
domingo 26 de marzo en el Polideportivo de Mont-
roig, después de que en 2020 fuera uno de los 
primeros actos que tuvo que suspenderse a causa 
de la Covid. Ahora, con la situación normalizada se 
quiere volver a rendir un homenaje al deporte local 
y a sus protagonistas por los méritos conseguidos 

en los últimos cuatro años, de 2019 a 2022, ya sean 
premios, ascensos, campeonatos, etc. Recordemos 
que esta gala nació con la intención de reconocer el 
esfuerzo, la dedicación y los logros alcanzados de 
las entidades deportivas y deportistas del municipio. 
Actualmente una veintena de entidades y más 
de 300 deportistas locales.

Nuestro municipio ha visto cómo las diversas carreras 
atléticas han alcanzado un gran éxito. Desde la 
Crematorrons de Miami Platja, con 250 participantes, 
pasando por una nueva edición de la carrera y 
caminata de montaña 4 Termes organizada por el 
CE Areny con el apoyo de l'Escola d'Atletisme de 
Mont-roig, con cerca de un millar de participantes, 
hasta la carrera de resistencia The Last Backyard 
Ultra en la zona de Via Marina con 200 participantes. 
La próxima cita es la Media Maratón de Miami 
Platja que tendrá lugar el próximo 8 de abril con 
carreras de 21, 10 y 5 kilómetros y también la 4 
Termes Kids que tendrá lugar el 16 de abril para 
niños y niñas de 5 a 18 años.

La dotación de esta línea de subvenciones es 
de 23.000 euros y el plazo para su presentación 
finaliza el día 25 de marzo.

¿A qué se dedica? 
Somos una peluquería unisex.

¿Proyectos de futuro inmediato? 
Queremos renovar el mobiliario y 
seguir formándome para mejorar 
profesionalmente.

¿Cómo imagina su empresa en 
10 años? 
Me gustaría poder tener más tra-
bajadores.

¿A qué se dedica? 
Somos una empresa de servicios 
inmobiliarios especializada en la 
compra, venta y alquiler de pro-
piedades en las mejores zonas de 
la Costa Daurada.

¿Proyectos de futuro inmediato? 
Queremos cumplir los objetivos que 
nos hemos marcado.

¿Cómo imagina su empresa en 10 
años? Queremos seguir trabajando 
como hemos hecho hasta ahora, con 
la misma ilusión que el primer día.

¿En qué se diferencia 
de la competencia? 
Creo que nuestras propuestas ofrecen 
un estilo más moderno y natural.

¿Por qué debemos elegir 
su empresa en lugar de otra? 
Porque estoy sola en lo alto del Nú-
cleo Antiguo de Mont-roig y es una 
zona inmejorable.

¿En qué se diferencia de la com-
petencia? 
Por la honestidad en nuestro tra-
bajo diario.

¿Por qué debemos elegir su em-
presa en lugar de otra? 
Nosotros ofrecemos un trabajo con 
profesionalidad, con mucha impli-
cación con nuestro cliente y con el 
mayor servicio posible.

  2009
  1  trabajadora
  977 83 89 01 / 676 03 78 51

  C. d’Amunt, 74 B de Mont-roig 

   cubperruquers@gmail.com

  2000
  2 trabajadores/as
   682 299 926 / 977 810 683

  Av. Barcelona 78, local 2 de 
Miami Platja

   www.novacasa.es    

Participa en este nuevo espacio dedicado a visibilizar y promocionar las microempresas y personas autónomas
del municipio. Inscríbete enviando un correo electrónico a  promocio@mont-roig.cat

Conozcamos las empresas del municipio

Entrevista a 
Cristina Alfanjarín 

Entrevista a Rosa Jardí 
copropietaria junto a Ana Burgos

‘QUIERO SEGUIR 
FORMÁNDOME 
PARA PODER MEJORAR’

‘TENEMOS LA MISMA ILUSIÓN 
QUE EL PRIMER DÍA’

Cub 
Perruquers

Novacasa 
Immobiliària  

·  Deportes

·  Promoción económica

Incrementa el uso 
de los polideportivos 
después de las mejoras

Se recupera la Gala del Deporte

Éxito de las carreras 
atléticas

Subvenciones para 
el fomento del deporte

Los usuarios únicos han pasado de 290 en enero de 2022 a los 
617 al finalizar el primer mes del año 2023

Amplía esta 
información
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¿Qué has hecho 
este invierno?

Si eres de los que ha participado en las diferentes 
actividades que se han programado en el 
municipio... ¡Búscate!

·  Galería de fotografias

Lectura del manifiesto institucional del 8M

1er Premio Concurso de Carrozas Mont-roig

El "Ball de Parelles" abre el Carnaval

Reunión de los Clubs de Lectura con la autora Care Santos 

8M: Espectáculo reivindicativo "Elles"

Rúa de Carnaval de Miami Platja 

8M: Cuentacuentos en la biblioteca Miramar

Exhibición de los grupos en el Miamodromo Sardinada popular para cerrar el Carnaval

Baile de disfraces infantil de Mont-roig

Rúa de Carnaval de Mont-roig Ganadores Concurso Carrozas de Miami Platja



marzo 2023  ⁄ 16  ·  La contra

¿No te llega el COMUNICA?
Ponte en contacto con comunicacio@mont-roig.cat y solicítalo. 

Encuéntralo en las sedes municipales, comercios 


